

Objet : contribution enquête public projet éolien Vallée de l'Escrebieux

Izel les Equerchin le 24/11/2022

Monsieur le Préfet,

Mme Urbain,

Nous avons encore la chance, nous Izellois et Quiérysiens de donner notre avis dans le cadre de l'enquête public sur le projet d'installation de 3 éoliennes dans le cadre du projet de la Vallée de l'Escrebieux.

Nous saisissons donc cette chance pour exprimer notre désaccord concernant l'implantation de ces machines, espérant toute votre attention face à nos arguments ci-dessous.

- NON à ce projet parce que, « **TROP C'EST TROP** » !
 - o Nous avons déjà l'A1, le TGV, les lignes à THT à nos portes qui amènent du bruit et perturbent le paysage)
 - o Ces machines industrielles (appelons un chat, un chat) faites de bétons, d'acier et de carbone vont être implantées à 800/900 m à peine de nos habitations. Et à + de 200 m de hauteur, elles vont s'imposer !
 - o Nous sommes très conscients que les 3 éoliennes ouvriront la porte demain à un parc plus important...par le biais d'extension comme on l'a vu dans le cadre du projet de la plaine de l'Escrebieux.
 - o Outre ces 3 machines aux ailes mouvantes et clignotantes, aucune information n'est diffusée sur les « câblages » qui seront enfouis dans le sol et qui relieront ces éoliennes entre elles au poste de livraison et nous le supposons bien, à un autre endroit de réception avec tout ce que l'on ne connaît pas des répercussions sur la santé, liées aux infrasons basse fréquences....
 - o Notre campagne, déjà sinistrée dans les HDF détient déjà 30% du parc éolien national....un bien triste pourcentage pour un territoire qui ne représente que 6% de la France.

Très peu d'informations ont été diffusées sur ce sujet : aucune réunion publique qui permet à la population d'exprimer son opinion sur ce sujet ! Juste une seule réunion à laquelle ont participé 5 habitants d'Izel et de Quiéry et dont l'objet a été de faire émerger des projets liés à la façon dont le porteur de projet pouvait « compenser » son intrusion dans nos vies ! C'est bien mince comme représentativité et information à destination du public, ne pensez-vous pas ?

Veuillez m'excuser...j'ai omis de parler d'une action d'information diffusée dans les écoles à l'intention « des petits »....C'est certain qu'il est plus facile pour les porteurs de projet d'affirmer ainsi que l'information à la population a été diffusée !